

Rheinpromenade – Rückblick 2017

An die vom Stadtteilsekretariat Kleinbasel organisierte Auswertung der Sommersaison 2017 kamen rund 60 Personen. Zu Beginn der Veranstaltung stellt sich der neue Verein Rheinpromenade vor, der sich für die Wohn- und Freizeitqualität am Rhein zwischen Schwarzwaldbrücke und Uferstrasse einsetzen will. Der Probelauf mit der Abfalltrennung ist aus Sicht der Stadtreinigung nicht erfolgreich gewesen. 2018 soll der Müll nachträglich getrennt werden. Die Anwesenden forderten dagegen, es 2019 nochmals zu probieren mit mehr und von weitem besser erkennbaren Wertstoffsammelbehältern. Kleine und schnell umgesetzte Verbesserungen wie eine Bepflanzung, die das Lagern in Teilbereichen der Promenade verhindert, wurde von Anwohnenden als Beruhigung geschätzt. Dagegen wird die geforderte Durchlässigkeit des Uferweges unter der Dreirosenbrücke nach Norden noch auf sich warten lassen: es kann aufgrund der Hafenanbahn und Bootsanlegestelle



Anwohnerinfo Rheinpromenade

kein Umsetzungszeitraum genannt werden. Diskussionsstoff gab das Grillieren: Eva Baudenbacher wies nochmals darauf hin, dass die Grillstelle an der Oetlingerbuvette zur Verbesserung geführt hat, nur reicht eine öffentliche Grillstelle nicht mehr für die vielen Interessierten aus.

Freifunk für Basel?

Ein Freifunk-Netz wird von Freiwilligen aufgebaut und betrieben, die sich für die Idee eines freien, offenen Zugangs zum Internet für alle Menschen in der Stadt einsetzen. Sie arbeiten ehrenamtlich und stellen die nötigen Geräte und Internetanschlüsse auf eigene Kosten zur Verfügung. Diese Offenheit erfordert die Einhaltung von Regeln. VertreterInnen des Vereins Freifunk informieren am öffentlichen Teil der Delegiertenversammlung des Stadtteilsekretariates zu den Chancen und Voraussetzungen eines offenen Freifunknetzes in der Stadt. Sie sind herzlich eingeladen: Donnerstag, 14.12.2017, 19.30 Uhr im Warteckmuseum, Drahtzugstrasse 60!

Richtplananpassung BS

Aktuell wird die Strategie «Siedlungsentwicklung» angepasst. Die Vernehmlassung läuft noch bis

12.01.2018. Die Unterlagen sind einsehbar im Stadtmodellraum, Dufourstrasse 40 oder unter www.richtplan.bs.ch/aktuell. Es folgen die Anpassungen bei «Umwelt» und «Mobilität» ab 2018 und 2019.

Klybeckplus – wie weiter?

Die Planungspartner Kanton Basel-Stadt, BASF und Novartis haben die zentralen Aussagen vorgestellt, mit denen sie bei der Planung und Entwicklung des Klybeckplus-Areals weiterarbeiten. Bei einer angestrebten BGF von 900'000 m² soll ein Wohnanteil von min. 50% festgesetzt werden, um ca. 10'000 neuen Einwohnenden Raum zu geben. Auch günstiger Wohnungsbau soll festgelegt werden. Freiräumen wurde eine wichtige Bedeutung für die Entwicklung des neuen Stadtteils zugesprochen. Ab 2018 werden zeitparallel der Stadtteilrichtplan Klybeck-Kleinhüningen erarbeitet und der städtebauliche Rahmenvertrag für Klybeckplus ausgehandelt. Zur Beteiligung der Bevölkerung am Stadtteilrichtplan wird zu Beginn 2018 informiert. Bis Ende 2019 soll beides zum Abschluss gebracht und vom Regierungsrat beschlossen werden.

Landhof-Parkhaus umstritten

«Der Landhof ist kein Parkplatz – auch nicht unterirdisch!» finden die Petitionäre und sammeln Unterschriften gegen das geplante Quartier-Parking. Mit der Vergabe des Baurechts an die «Zum Greifen AG» durch den Regierungsrat sollen 200 Parkplätze für die Anwohnenden unter dem Landhof gebaut werden. Die Gegner zweifeln, ob sich damit die Parkierproblematik beheben lässt. Sie

verlangen eine vernünftige Verkehrspolitik und Verkehrsplanung für das Quartier. Mehr: www.quartierparking-landhof-nein.ch.

Rosental nexxt

Der Rohbau auf der Parzelle der ehemaligen Rosenthalhäuser ist fertig und hat einen neuen Namen: Rosental nexxt. Momentan laufen die Ausbaurbeiten in den Wohngeschossen. Hier entstehen 81 Wohnungen, bezugsbereit im Frühsommer 2018. Mehr Informationen unter www.rosental-nexxt.ch.

Termine:

«Freifunk – solidarisches WLAN für Basel», öffentlicher Teil Delegiertenversammlung des STS KB Warteckmuseum, Drahtzugstrasse 60, 4057 Basel
14.12.2017, 19.30 – 20 Uhr

Quartierfest Landhof
Riehenstrasse 78, 4058 Basel
16.12.2017, 11 – 17 Uhr

Spielenabend im Klybeck
Ladenlokal ATD Vierte Welt, Wiesendamm 14
19.12.2017, ab 18.30 Uhr

Neujahrsapéro 4057
Union, Oberer Saal,
Klybeckstrasse 95
14.01.2018, 12 – 14 Uhr



Wir wünschen schöne Feiertage!